Sea P

現在390kg。車イスまであと150kg! プルトップを持ってきてください!

ノエスティバル始まる

発行者 東中生徒会

文化祭

きそうですね。 て、準備に励んでいますので、今年の文化祭は例年より期待で 九月二十六日に文化祭があります。 各クラス放課後も残っ

習している姿をよく見かけます。今年の文化祭も明るく、楽し スなどのパフォーマンスがあります。有志発表者の一生懸命練 り上げてくれるそうです。東中生徒の有志でも、バンドやダン く、元気にやっていきましょう! さて、今年の文化祭では、特別ゲストが来校して文化祭を盛

体育祭

して下さい。 ちは気合いで満ち溢れています。ぜひ練習の成果を本番で発揮 でやる種目の練習をしている姿を見かけます。練習中の生徒た くの生徒たちが、昼放課に、十人十一脚や大縄などの、多人数 十月四日には体育祭があります。体育祭に向けて各クラス多

て盛り上げましょう! 行われます。参加者の名簿を載せておくので、みんなで応援し さらに、今年は生徒会企画として、「THE・レンタル」が

合唱祭

上げたいですね! 唱祭はまだ先なのでたくさん練習をして、すばらしい合唱に仕 参加し、合唱祭をさらに盛り上げていこうと考えています。合 の団結した歌声が聞こえてきます。今年は校歌隊が全体合唱に 十月三十一日には合唱祭があります。音楽室からは各クラス

フェスティバルを成功させるには心を一つにすることが大 がんばっていきましょう!





無くなったり破れたりしてしまうと完成す な絵のことです。各クラスに数枚ずつ用紙 |は、たくさんの「点」を使った一枚の大き の作成を開始しました。 モザイクアートと ることが出来ません。丁寧に作成して下さ|「THE・レンタル」出場者名簿 が配られたかと思いますが、その一枚でも 九月十三日の金曜日からモザイクアート

改善し、より作成しやすくなっていると思 完成させてください。 クラスの皆と協力して十月二十二日までに います。LTや放課などの時間を利用して 字が薄くて読みにくい」などの問題点を 今回のモザイクアートの用紙は、 前回

リア

|され、体育館の入り口も べてみてください。 れたところを以前と比 ます。バリアフリー化さ しい東中に変わってい した。どんな人にもやさ バリアフリー 化されま エレベーター が改装



タートさせましょう。 東中学校をみなさ あいさつをして、気持ちの良い一日をス 返してくれない人がいます。 大きな声で も増えていますが、まだまだあいさつを 分たちからも積極的に参加する生徒たち るあいさつ運動ができたと思います。 いさつ運動を行いました。今回のあいさ んのあいさつと笑顔で明るくしていきま つ運動からは、議員が全員毎日参加する しょう。次回もたくさんの参加者を待っ ことになったため、前回よりも活気のあ 九月四日~十一日まで、2学期初のあ

ありましたが、その要望が一部かないま クーラー 設置の要望が東中生徒達からも 第一音楽室にクーラーがつきました。

ようになるのではないでしょうか。 業では生徒たちも授業により集中出来る するのも難しかったはずです。 今回のク ラー設置により、少なくとも音楽の授 今年もとても暑かったので授業に集中

	<u>ات</u> '	、思	をの	
学年	組	名前		1.
1年			愛美佳	۱
		磯村		i
			萌乃香	١,
		高橋		 - - -
	E組	石川	和真]
	F組	片岡	佑衣	- 7
	G組	柿本	葵春	l t
	H組	高橋	生楽	
2年	A組	夏井	彌茉豊	1
	B組	二村	健太	٦
	C組	水口	凌輔	
	D組	松下	雅人	
	E組	栗崎	雅也	
	F組	神田	匡志	
	G組	河野	紗奈	
3年	A組	安田	零	
	B組	宇佐	美慶	
	C組	青木	隆介	
	D組	片岡		
		日和		
		平塚		
		松久		_
	H組	片野	遼河	